

Le  de mon Erasmus+

D'ERASMUS
À
ERASMUS+
30 ANS
DE SUCCÈS



Aline Lermusieaux,
Erasmus Edimbourg, UK

La curiosité pour le monde qui m'entoure plus vaste que ma Wallonie natale

La curiosité pour le monde qui m'entoure plus vaste que ma Wallonie natale et pour laquelle j'œuvre aujourd'hui m'a toujours habitée et c'est elle qui a énormément influencé mon choix pour des études de philologie germanique: bref, je voulais aller à la rencontre de "l'autre".

Inscrite en "germa" en septembre 1998, je n'oublierai jamais mon 1er cours: celui pendant lequel la professeur de langue anglaise nous a parlé des possibilités d'échanges ERASMUS. Mes parents sont de condition plutôt modeste et n'avaient pas pu financer mon souhait d'une seconde rhéto à l'étranger. Alors quand le programme ERASMUS nous a été présenté en tout début de première candidature, j'ai tout de suite su que je voulais y participer.

Le moment venu, fin de 2ème candi, j'ai donc complété tous les documents nécessaires et j'ai eu l'immense joie d'être parmi les heureux sélectionnés pour partir étudier pendant un quadrimestre dans la magnifique université d'Edimbourg, aux Royaume-Uni.

Cette opportunité a changé ma vie!

Mon but n'est pas de vous détailler mon séjour en détails, car il ressemble très certainement à tous les séjours ERASMUS des autres étudiants. Le message que je voudrais faire passer c'est à quel point cette opportunité a changé ma vie!

Ce petit pas a été le premier d'une longue série. A 20 ans, j'ai pris l'avion pour la première fois de ma vie, j'ai vécu en collocation avec des personnes issues des 4 coins du monde, j'ai tout partagé avec elles, les joies, les peines, les stress, les cours, les découvertes, la nourriture, etc. Suite à ce séjour, j'ai terminé mes études en germa et effectué un autre séjour européen: COMENIUS, nouveaux partages, nouvelles découvertes.

J'ai changé ma vocation professionnelle et j'ai étudié les affaires européennes. J'ai travaillé depuis dans des contextes multiculturels, notamment à la Commission Européenne avec des collègues issus de toute l'Union.

Ce que l'on apprend avant tout en ERASMUS, c'est l'échange

Ce que l'on apprend avant tout en ERASMUS, c'est l'échange. Pas juste l'échange d'étudiants, mais le vrai échange avec d'autres personnes, d'autres langues, d'autres cultures. Entre Européens, nous nous connaissons ainsi mieux, nous travaillons ensemble, vivons ensemble, nous devenons voisins, acteurs d'une Europe aux vraies valeurs de tolérance, respect et vivre-ensemble.

Si ce concours se terminait plus tard, je vous aurais ajouté une photo à ce texte. Début novembre 2017, j'ai rendez-vous à nouveau à Edimbourg pour fêter une amitié de plus de 15 ans avec 4 autres femmes issues des 4 coins de l'Europe, certaines sont mariées, maman, nous avons toutes une vie active et palpitante et des tas de choses à nous raconter à chacune de nos rencontres...

Merci à l'Union Européenne pour ce cadeau inestimable qu'ont été ces jours d'échange ERASMUS. Je suis maintenant maman de - je l'espère - futurs étudiants ERASMUS.